



L'ACTUALITÉ DE BROUSSAIS

La 6ème environnement

Au collège, il y a une nouvelle option cette année : la 6ème E dite « Environnement ». 29 élèves de 6ème sont inscrits dans cette classe scientifique. Les professeurs qui accompagnent cette classe ont eu beaucoup d'idées pour ces 29 élèves : apprendre à construire un herbier ou une station météo, reconnaître plusieurs espèces d'arbres ou d'oiseaux dans une balade en forêt, tout en essayant de respecter notre planète ! L'année sera divisée en 3 thèmes : une période sur les arbres, une autre sur les oiseaux et la dernière sur la biodiversité. Ce sera une année bien chargée pour les 6ème E (environnement) !

Enora



EN EXCLUSIVITÉ, L'INTERVIEW DE GURVAN

par Astrid, Bleuenn et Lana

Gazette Broussais : Pourquoi avoir voulu être assistant d'éducation ?

Gurvan : « Ce n'était pas prévu à la base, je n'ai pas toujours voulu être assistant d'éducation, j'ai fait mes études dans une filière du service à la personne. j'ai fait un stage à Broussais en 2017. J'ai postulé, j'étais pris à une condition, celle que j'aie mon bac. Après l'obtention de mon bac, je commence à travailler en 2018- 2019. Cela fait déjà quatre ans que je travaille à Broussais, quand les 2007 sont arrivés ».

GB : Quel est ton projet après 6 ans en tant qu'assistant d'éducation ?

Gurvan : « Mon projet après mes 6 ans de travail en tant qu'assistant d'éducation est de normalement devenir auxiliaire ambulancier et de gravir les échelons pour devenir ambulancier dans le S.M.U.R ».

GB : Aimes-tu les enfants ?

Gurvan : « Non, je n'aime pas les maternelles, je préfère les adolescents car on leur apprend en partie la vie collective ».

GB : Où as-tu été au collège ?

Gurvan : « J'ai passé tout mon collège à Broussais ».

GB : Avais-tu des profs qui enseignent toujours au collège aujourd'hui ?

Gurvan : « Oui, il y a toujours des profs qui enseignent au collège, les voici : M.Pichon, Mme Quéré, Mme Derennes, Mme Masterman, Mme Daniel, M.Duclos et Mme Brebion ».

GB : Raconte-nous une anecdote ?

Gurvan : « J'en ai une, en 3ème un de mes professeurs, lors d'une rencontre parents-profs, m'a dit : « De toute façon tu n'auras jamais ton brevet, ni ton bac, tu ne feras jamais rien de ta vie ». Après tout cela, je lui ai prouvé le contraire : j'ai obtenu ces deux diplômes et un métier parfait et plein de projets ! ».

GB : Parle-nous de quelque chose qui a fondamentalement changé au collège ?

Gurvan : « Une chose qui a fondamentalement changé au collège est la relation entre l'élève et l'adulte, l'écoute est mise en avant, plus de feeling grâce aux nouveaux projets. L'approche de l'adulte à l'élève s'est perfectionnée ».

GB : Quand tu étais enfant, quels métiers souhaitais-tu exercer ?

Gurvan : « Je n'avais aucun rêve de métiers quand j'étais petit ».

GB : Es-tu marié ?

Gurvan : « Je ne suis pas marié, je n'ai pas d'enfants mais j'ai un lapin nain ».

GB : Quel style de musique écoutes-tu ?

Gurvan : « J'aime tous les styles de musique ! »

GB : Qu'est-ce que tu aimes dans la vie ?

Gurvan : « J'aime m'amuser avec les ados ! »

GB : Quelle est ton rêve le plus fou ?

Gurvan : " Je n'ai pas de rêve le plus fou, je profite et vis dans le moment présent".

DES BÉBÉS PANDAS AU ZOO DE BEAUVAL

Par **Caléane**

Huan Huan, leur mère, et Yan Zi leur père, ont été prêtés à la France par la Chine en 2012. Hébergé par le zoo de Beauval, ce couple de pandas a déjà eu un petit en 2017, nommé Yuan Meng. En français, son nom signifie « la réalisation d'un rêve ».

Les deux derniers-nés ont pour le moment été nommés "fleur de coton" et "neige", ils sont nés dans la nuit du 1er au 2 août. Mais leurs noms définitifs leur seront attribués dans une centaine de jours par la première dame chinoise (la femme du Président).

Les visiteurs du zoo ne pourront les admirer que dans plusieurs mois. Les bébés doivent encore grandir, prendre des forces et rester au calme tout près de leur mère.



Les notes

20/20 aux journées d'intégrations

0/20 à ceux qui ont déclenché 3 fois l'alarme incendie en Octobre.

20/20 aux élèves qui ont été élus délégués et éco-délégués.

0/20 aux élèves qui ont été pris à fumer dans le collège.

20/20 aux élèves qui ont gagné le raid académique et se sont qualifiés pour les championnats de France.

20/20 aux élèves qui sont solidaires avec les 6ème.

20/20 aux clubs qui ont réouvert ;))

Léane, Enora, Alex

Les éco-délégués

Par **Léna et Margot**

L'année dernière Broussais a commencé l'expérience des éco-délégués. Cela a été concluant !

En théorie, 50 élèves (2 éco-délégués élus par classe l'année dernière), MAIS du fait des changements d'organisation causés par le protocole sanitaire, environ 30 se sont réellement impliqués dans les différents projets.

Il y avait 4 groupes s'intéressant à des thématiques différentes. Les 6ème ont réfléchi à une meilleure gestion des déchets au collège, ils ont réalisé les bacs en bois pour échanger des objets (près du CDI) et fait une opération compost pour sensibiliser les élèves à cette pratique.

Les 5ème sont partis du trousseau proposé aux élèves pour essayer de l'améliorer au niveau écologique.

Les 4ème ont aidé les 3ème en fin d'année pour débiter la réflexion concernant le règlement intérieur.

Les 3ème ont travaillé sur le respect de l'égalité garçon/fille au collège et en dehors. Ils ont réalisé des affiches.

L'horoscope des collégiens

Bélier : Cool ! À Noël, tu vas avoir un cadeau que tu attendais depuis longtemps...

Taureau : Oh ! Pour Noël tu vas avoir un taureau oohh...

Gémeaux : Tu as besoin de renouvellement, alors profite des soldes (on te le conseille...).

Cancer : Oups ! Pour Noël tu vas tâcher ta tenue ...

Lion : Tes rugissements résonnent dans tout le collège.

Vierge : OK ! Tu es de mauvaise humeur mais à Noël ton plus grand vœu se réalisera et tu seras d'excellente humeur.

Balance : Quelqu'un va te confier un secret que tu vas balancer à tout le monde... Es-tu vraiment sûr de le faire ?

Scorpion : tu es de bonne humeur, tu vas pouvoir offrir plein de cadeaux à tout le monde.

Sagittaire : Tu t'es fait plein d'amis, alors profite-en pendant les vacances !

Capricorne : Tu es de bonne humeur, tu répands de bonnes ondes et tu rends les gens heureux.

Verseau : Tu as bien travaillé donc tu as mérité tes vacances !

Poisson : Je vois que tu es dans ton élément, profite pendant les fêtes pour ne pas te retrouver en eaux troubles.

Manon et Lise-Anne



Photo Mr Legendre

La recette du trimestre



CRÊPES AU FROMAGE

Ingrédients pour trois personnes :

Pour commencer il faut préparer la pâte à crêpe et pour cela il faut :

150g de farine - 2 œufs - 300 ml de lait - 1 pincée de sel

Ensuite, pour la garniture de la crêpe, il faut :

40g de beurre salé - 40 g de farine - 500 ml de lait

1/2 cuillère à soupe de noix de muscade

100 g d'emmental râpé

Laisser gratiner un peu, ajouter 20 g d'Emmental

Le petit +

- Ajouter des dés de jambon et des champignons aux fines herbes.
- Ajouter du poivre concassé pour plus de parfum.
- Servir avec une salade verte .

Alex

Ont participé à cette merveilleuse première édition : Léna T., Enora C., Lise-Anne H. (6è E), Alwena L., Zoé D. (6è F), Margot L., Léane T., Alex G., Caléane C., Manon P. (5è D), Bleuenn L. (4è G), Lana GV., Astrid D. (3è F). Sous l'oeil bienveillant de Mme Brebion et Mme Dingemanse et la responsabilité de M. Hérisé, chef d'établissement.